

Cefsam Antonio Varas celebró su cumpleaños con nuevo móvil

Destacando el fuerte vínculo con los usuarios, la certificación en calidad de la atención obtenida el 2023 y el anuncio del nuevo box móvil con que contará próximamente, el Centro de Salud Familiar Antonio Varas, celebró 60 años al servicio de la comunidad.



Producto de eso, y por petición de la comunidad, vamos a tener este móvil para atender de forma integral, incluso al grupo familiar”, aseguró Aravena.

“La calidad de la atención en el sector ha ido mejorando paulatinamente. Hoy el Centro de Salud Antonio Varas es reconocido por la población y cuenta con un respaldo en la ciudadanía”, agregó, Jimena Bronton, histórica dirigente social.

El director del centro, Jonathan Hermosilla, destacó la entrega del móvil que se da en un contexto de aniversario realizado en conjunto con el comité de patrimonio y el concejo de desarrollo del recinto.

“Desde la semana pasada estamos realizando una serie de actividades que comenzaron con un carnaval por las calles aledañas, con batucadas y mucha participación de la comunidad. Culminó con el acto de aniversario y el anuncio de la entrega del furgón, que es un recurso muy importante para nosotros”.

La presidenta Comité Patrimonio del dispositivo, Norma Oyarzo, destacó el rescate de la historia que se realizó durante las actividades.

“Estamos haciendo una recopilación de la historia y el patrimonio de nuestros Cefsam con diferentes actores de la comunidad”, indicó.

El centro atiende a una población inscrita de más de 43 mil personas y se encuentra ubicado en calle Dalcahue s/n, en la Población Antonio Varas. Puerto Montt.

La actividad principal, que se realizó en el auditorio del Edificio Consistorial II ubicado en Av. Presidente Ibáñez 600 de la Municipalidad de Puerto Montt, reunió a más de 200 asistentes entre directivos, funcionarios y usuarios del centro de salud que inició servicios en agosto de 1964.

Los asistentes recordaron que la unidad nació como una pequeña posta que comenzó la atención a familias llegadas desde sectores rurales y de familias que se instalaron en el sector después del terremoto de 1960.

ENTREGAN FURGON

El director de Salud Municipal, Miguel Aravena, adelantó que el establecimiento recibirá dentro de

los próximos días un furgón para comenzar a realizar atenciones a domicilio.

“Vamos a entregar un vehículo para que puedan realizar asistencia a domicilio a través del Programa Acudo, a personas mayores de 80 años, sobre todo controles y exámenes cardiovasculares. El Cefsam está en una zona donde hay una gran cantidad de personas pertenecientes a ese segmento.